



Personal y voluntarios de las Escuelas Públicas de Portland van de puerta en puerta para animar a los estudiantes a reingresar a la escuela

El sábado, 16 de septiembre, docenas de personal y voluntarios de las Escuelas Públicas de Portland se repartieron por todo Portland para tocar puertas y contactar a estudiantes que se han desconectado de la escuela. Estas personas invitaron a los alumnos a regresar a clases y les ofrecieron recursos para ayudarles a volver a participar en sus estudios.

Cada año el Servicio de Reconexión y Extensión trabaja con más de 1,000 alumnos que han dejado la escuela sin graduarse. La campaña de extensión ha contribuido a una tasa de reanudación de los estudios de 65-80% cada año.

Para fotos de este evento visite:

<https://www.flickr.com/photos/41430185@N08/sets/72157686322049570>.